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n ZAFRA

El Centro Recrearivo "Centro Obrero"
ha invertido 20 millones en mejoras
• Con cerca de cuatrocientos socios tiene a sus espaldas una larga trayectoria social y cultural
JAVIER CARRETERO
2AFRA

La directiva del Centro Recreativo
Segedano, también conocido
como "Centro Obrero", está ]le-
vando a cabo unas interesantes
obras de ampliación y mejora de
sus instalaciones, que hasta el
momento han supuesto ya, según
el presidente de la sociedad, Nico-
lás Castro, más de veinte millones
de pesetas en poco más de un año,
y"todavía queda no poco por
hacer". En efecto, estas obras en la
totalidad del viejo inmueble de
dos plantas en torno a un patio
porticado cubieito con montera,
está dando una nueva imagen,
acogedora y práctica para los fines
de la sociedad que cuenta con
cerca de 400 socios en la actuali-
dad y desarrolla una intensa acti-
vidad social, lúdica y cultural en la
población.

REFORMAS

Entre las mejoras, destaca podero-
samente las que se han realizado
ya en el patio central del centena-
rio edificio, de origen militar.
Lucen ahora las columnas de pie-
dra de las arcadas superior y baja,
los zócalos de vistosos azulejos de
estilo andaluz, la solería toda
nueva y un gran escenario adosa-
do del edificio contiguo, que da
un nuevo aire al espacio central
del edificio. El presidente de la
sociedad y algunos miembros de
la directiva se mostraban muy
satisfechos con la obra ya realiza-
da y los resultados que se están
apreciando en beneficio del centro
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Patio central del "Centro Recreativo" de Ia IOCAhdad. / Foto: J. CARRETERO

y de todos sus socios. Toda esta
inversión la están haciendo con la
ayuda de los socios y algunos prés-
tamos bancarios y es ahora cuan-
do, según declararon a HOY, se
plantean solicitar ayuda ecoriómi--
ca a diversas entidades y organis-
mos autónomos, ya que aún
queda no poco por hacer y lo que
queda se eleva también a unos
cuantos millones más para pintura

y decoración, entre otras mejoras.
Nicolás Castro expresa, entre

otros proyectos, el de poder for-
mar un cuadro artístico propio
que sirva para la promoción cultu-
ral de sus socios. "Para esto es para
lo que hemos querido construir el
gran escenario en el patio central
del edificio, que no sólo nos sirva
para las fiestas de fin de año, o de
carnavales o algo así, sino que sea

para hacer representaciones de
todo tipo."

Este año la sociedad no ha podi-
do convocar los juegos recreativos
y culturales que tienen lugar
durante la primavera, ya que las
obras que se están haciendo en la
totalidad del edificio lo impidie-
ron. Estos juegos en sus ediciones
anteriores contaron con una parti-
cipación importante de socios,
jóvenes y adultos y servían de estí-
mulo y convivencia entre estos y
los amigos del Centro Obrero.

El presidénte expresó el deseo
de volverlos a convocar cuanto
antes. Además manifestó que para
el comienzo del curso escolar pre-
tendía ofrecer a los niños de los
centros las instalaciones para que
practiquen ajedrez, dominó, pin-
pon, entre otras actividades, y
contar así, si es posible, dijo, con
equipos infantiles que puedan
competir en representación del
centro, tanto en Zafra como en
otras localidades, contando, ade-
más, con la asistencia de monito-
res en cada especialidad.

Nicolás Castro lleva al frente de
la presidencia del centro más de
diez años y empieza a sentirse algo
cansado, "ya que los años no
pasan en balde". Quiere buscar
algún sustituto para las próximas
elecciones de la directiva y así se
lo ha comunicado a la misma, que
de todos modos confía tanto en él
que se inhibe demasiado en cola-
borar.

También están ya inmersos en
los preparativos de la caseta de
feria que la^sociedad instala tradi-
cionalmente en el real.

Los grupos políticos, menos el PSOE,
señalan lagunas en las pasadas ñestas
FERNANDO SIERRA

ALMENDRALEJO

Los grupos políticos en el Ayunta-
miento de la localidad, a excepción
del PSOE, han reconocido que han
existido algunas lagunas en la cele-
bración de las pasadas fiestas patro-
nales.

EI representante del PP, Manuel
Moreno Blázquez, dijo que las fies-
tas estaban en la línea de una con-
vivencia en torno a la Virgen de la
Piedad. "Una tradición grata para
todos los ciudadanos que viven en
Almendralejo e igualmente para
todos los que nos visitan de la
comarca y de otros lugares ."

Respecto a las actuaciones del
Ayuntamiento referidas a las fiestas,
los populares creen que este ha
tenido alguna que otra laguna e
incluso varias improvisaciones. De
la conida de toros dijo que ya que
la plaza era del Ayuntamiento
había que conseguir "viabilizar la
misma y hacerla más rentable y
para eso no hay más remedio que

estimular y dar gusto a las personas
que son aficionados". Moreno dijo
sobre el acto central que le gustó,
valorando a la pregonera, al bode-
guero de honor, a las damas y a los
presentadores.

Sobre la caseta municipal, dijo
que se habían tenido muchas
carencias, falta de limpieza y falta
de presentadores para las actuacio-
nes y del recinto ferial habló de la
mejora de los servicios, pero desta-
có el exceso de polvo que en este
lugar existe "si bien es cierto que se
regaba, pero sería conveniente el
pensar en asfaltar algunos de los
viales de acceso al recinto".

La carencia de actuaciones musi-
cales también ha sido criticada por
el señor Moreno, dando muy buena
valoración al VIII Festival Folklóri-
co de los Pueblos del Mundo, y la
iniciativa de los comerciantes de la
zona centro.

CREX

Marceliano Martín, del grupo
CREX-CDS, apuntó a una continui-

dad de las fiestas, valorando de
manera positiva la iniciativa que
los comerciantes de la zona centro
han tenido con la decoración, con
más de 10.000 farolillos y 15.000
guirnaldas, en esta zona de la ciu-
dad que durante una semana ha
sido visitada por grupos participan-
tes en el festi^al folldórico median-
te un pasacalles. Sobre el festival,
Martín dijo que se había consolida-
do y que esperaba que Almendrale-
jo siga siendo sede de convivencia
de los grupos.

También dijo sobre la corrida de
toros que fue polémica y que la
relación entre organizador y Ayun-
tamiento y el presidente que debe
ser un concejal "es una laguna'que
existe en el reglamento, y hace que
puedan surgir temas como sucedió
en la corrida de toro^,por lo impre-
sentable que era uno de los toros".

Las pocas actuaciones musicales,
la polvareda del recinto ferial y la
monotonía del acto central tam-
bién fueron criticados por el CREX -
CDS. Sin embargo, valoró muy
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El alcalde
.,

anuncio
en el pregón que
no se presentará
a las elecciones
FERNANDEZ Y FERNANDEZ
VILLANUEVA DEL FRESNO

Los presidentes de las cámaras
municipales portuguesas de
Reguengos de Monzaraz, Víc-
tor Martelo, y de Mourao, José
Manuel Santinhas y el alcalde
de Villanueva del Fresno, Joa-
quín Pérez Canasco inaugura-
ron las ferias y fiestas de San
Ginés de la Jara 1994.

Después de celebrarse la
recepción oficial en el ayunta-
miénto los invitados se trasla-
daron al Real de la Feria
comenzando los actos con la
inauguración de las exposicio-
nes de artesanía y gastronomía
de las poblaciones hermanas
portuguesas de Reguengos y
Mourao.

A continuación la banda
municipal de música ofreció
un concierto. Después de la
proclamación de las reinas y
damas de honor el alcalde de la
villa pronunció el pregón de ,
fiestas y entre otras cosas dijo
que este era el último pregón,
ya que había tomado la deci-
sión de no presentarse a las
elecciones municipales.

NO SE PRESENTARA
Las palabras de Pérez Carrasco
causaron impacto sobre todo
entre sus concejales del equipo
local de gobierno, entre las
autoridades portuguesas y loca-
les e incluso en su propia
mujer pues todos desconocían
tal decisión.

La iniciaHva de los pasacalles destacada por los políticos. /Foto: J. A. ALVAREZ^

positivamente la participación de
los jóvenes en las casetas.

PSOE

El representante del PSOE,. Ramón
Gutiérrez, ha dado una puntuación
sobre diez de notable alto "porque
siempre hay algunas cosas que se
quedan para atrás". Gutiérrez dijo
que habían sido pocas las actua-
ciones por mala suerte. Resaltó la
participación de los jóvenes en las

casetas y dijo que los presentado-
res, la pregonera, el bodeguero y
vendimiadores supieron estar a la
altura en el acto central. Sobre la
corrida, de la que.fue presidente,
dijo que aplicó lo que dice el regla-
mento, matizando que ninguno de
los tres veterinarios dijo que los
toros no eran aptos para la corrida.
También los actos de la zona centro
y el festival folklórico fueron alaba-
dos por el concejals


